
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

4. Juli 2018

Beginn: 18:00
Ende: 21:12
Anwesende: Carsten, Catrin, Hendrik, Felix, Kate, Max Racky, Christian, Marc, Lukas, Justus,

Tabea, Nadine T., Jonas L., Kris, Peter, Micky, Daniel, Simon
Redeleitung: Marc
Protokoll: Micky, Justus, Daniel
Newsletter: Justus

Post
• Die Plakate für den MMA sind angekommen und wurden bereits aufgehängt.
• Wir wurden benachrichtigt, dass die Toiletten am 27.07. fertig renoviert sein sollen.

Termine Datum
GnoM 05.07 19:00 Uhr in S2|02-C301
Physik-Sommerfest 05.07.
MMA 12.07. 19:00 Uhr
GeWoWe 24.-26.08.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Feedback Studibefragung Peter iwann
Tafelwand Carsten bald
Schaukasten Daniel Wir haben nun den Schlüssel für den Schaukasten.
Rollo Daniel Ende Juni
Auswertung Befragung Jonas L. 09.07.
EMS Nadine + Tabsi Programmieren 1 ist noch in Planung, es gibt noch

keine genauen Informationen zu den Hausübungen.
Wir wollen eine Mail an Herrn Pfaffenholz schrei-
ben, um bei ihm nachzufragen.

Rechte bei Einsichten Flo G. 09.07.
Seminar-Eval Justus 09.07.
Hygienebox Saskia iwann
Seminarhäuser 2019 Nadine August 2018
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Kurz-TOP 1: Cornelia
Cornelia hat uns nach Feedback zum Sprachenzentrum gefragt, worauf wir nicht geantwortet haben,
da wir kein Feedback hatten. Da ist uns ein leider ein Fehler passiert, wir bitten um Verzeihung.

Kurz-TOP 2: Protokoll
Es wurde der Vorschlag gebracht, die Fachschaftsprotokolle in Zukunft über Pandoc zu schreiben. Eine
Mail dazu wurde an den Verteiler der FS-Sitzung geschickt, wir schauen uns das bis nächste Woche
an und stimmen auf der nächsten Sitzung darüber ab.

Kurz-TOP 3: Wasserfilter
Justus fragt beim Fachbereich nach, ob der Fachbereich zukünftig die Finanzierung übernehmen kann.

Kurz-TOP 4: FS-Sitzung@
Justus hat die FS-Sitzungs-Mailingliste aufgeräumt und wird eine Mailadresse herunternehmen.

B-TOP 5: → siehe B-Teil

TOP 6: Wahlen
Wir wählen unsere Abgesandten für Haushaltsausschuss, Prüfungskommission Bachelor und Master,
Prüfungskommission LaG, Perspektivkommission, Evaluierungskommission und Frauenfördermittel-
kommission. In den Haushaltsausschuss wählen wir Hendrik Rapp, ihn vertritt Tabea Rosswinkel. In
die Prüfungskommission Bachelor und Master wählen wir Maximilian Racky und Carsten Litzinger
als Stellvertreter. In die Prüfungskommission wählen wir LaG Marc Heindl und Leonard Peredi als
Stellvertreter. In der Perspektivkommission sitzen Justus Kempfer und Carsten Litzinger, und werden
unterstützt von Kate Friedrich als Stellvertreterin. Unsere Abgesandten für die Frauenfördermittel-
kommission sind Michelle Geisler und stellvertretend Nadine Theis. In die Evaluierungskommission
wählen wir Kate Freidrich und Carsten Litzinger als Vertreter.

TOP 7: FSK
Auf der letzten FSK wurden einzelne Stellen des OWO-Selbstverständnisses geändert. Die Posten als
Senatsvertreter, Sprachenzentrumsbeirat und in der HRZ-AG der FSK sind momentan offen.

TOP 8: OWO-Selbstverständnis
Wir müssen uns entscheiden, ob wir das OWO-Selbstverständnis der FSK mittragen wollen. Eine
große Mehrheit von uns sieht das Selbstverständnis kritisch, da wir zwar die Intention, die wir dahinter
vermuten, unterstützen, einzelne Formulierungen jedoch sehr leicht falsch verstanden werden können.
Wir beschließen, auf dem anstehenden FaSer einen eigenen Vorschlag eines Selbstverständnisses für
unsere Fachschaft zu verfassen und diesen auf der nächsten Fachschaftssitzung vorzustellen. Wir sagen
der FSK vorher Bescheid, dass wir dies vorhaben und sind auch gerne bereit, das Resultat mit anderen
Fachschaften zu besprechen.
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TOP 9: FaSer
Ende nächster Woche findet unser Fachschaftsseminar mit 12 Leuten in Knoden statt. Wir sam-
meln dafür Themen, mit denen wir uns dort beschäftigen können. Dazu zählt das oben erwähnte
OWO-Selbstverständnis, globalere Unterteilung von Gremien, Nutzung des Fachschaftsraums, Fach-
schaftsklima, Nachwuchswerbung, Zuteilung von Arbeitsbereichen, Wahlverfahren und Aufstellung der
Listen für Gremien, Schulungen, Entkopplung von Ämtern, Kommunikationsstruktur, Vermeidung von
Überlastung der Fachschaft am Fachbereich und einzelnen Fachschaftlern in der Fachschaft. Weitere
Vorschläge können an nadine@mathebau.de geschrieben werden.

TOP 10: FBR
Der FBR hat getagt, Carsten berichtet davon. Der Kanzler hat Kapazitäten sowohl in der Stadtmitte
als auch an der Lichtwiese für nach dem Umzug zugesagt. Im neuen Mathebau soll es zwei Hörsäle
und 7 Seminarräume geben, darüber hinaus wurde das Budget für den Neubau erhöht. Der englische
Master ist verabschiedet worden, eine Anmeldung gibt es schon. Der FB hat immernoch viel Geld,
Ideen für Anschaffungen können an Justus weitergegeben werden. Der Dekan dankt für die Organi-
sation mehrerer Veranstaltungen. Aus dem Präsidium kommt die Anweisung, dass Dekane während
ihrer Amtszeit keine Forschungssemester nehmen sollen. Die Uni setzt sich für mehr Fahrradsicherheit
in Darmstadt ein, es wurde ein Brief an die Stadt geschrieben. In diesem Kontext wird viel Geld
in die Hand genommen. Es wurden neue Module verabschiedet, sowie formale Änderungen an der
FGdI. Es wurde über den Robert-Piloty Preis gesprochen, dieses Jahr darf die Mathematik jemanden
vorschlagen. Frau Bruder wurde als Studiendekanin für Lehrerbildung gewählt. Dekan werden in den
kommenden 4 Semestern Kohlenbach, Pfetsch, Kohlenbach und Kohlenbach und analog Prodekan:
Pfetsch, Scheithauer, Pfetsch und Pfetsch.

TOP 11: Frauenverteiler
Die Mailingliste frauen@mathebau.de sucht noch eine Nachfolge für die Moderation. Bei Interesse
kann man sich bei florian@mathebau.de melden.
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